

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

LES CHAKRAS

PRESENTATION DES CHAKRAS

Définition des chakras :

Les chakras, (nom sanscrit), sont des centres de forces, des points de liaison qui existent au niveau de nos différents corps subtils ainsi qu'au niveau de notre corps matériel.

Les chakras sont des portes par où passent les énergies cosmiques, telluriques et d'ambiance, qui animent ces corps, y compris notre corps matériel.

Ils sont les transmetteurs de ces énergies au corps humain.

Précisons que les chakras existent et fonctionnent de la même manière au niveau de nos corps astral et mental.

Dans notre corps matériel, ils sont reliés à des courants d'énergies qui circulent le long de la colonne vertébrale.

Ils distribuent ces énergies à travers tout notre corps, les concrétisent, afin de le maintenir en état d'assumer ses fonctions.

Inversement, les actions physiques se répercutent vers les chakras correspondants.

Il y a donc des liaisons directes dans l'état de notre santé, entre ces centres, nos corps subtils, et notre corps matériel.

L'étude des chakras nous permettra de mieux comprendre le fonctionnement de nos véhicules-corps, donc de mieux les soigner.

Pour avoir une vue d'ensemble des différents chakras, il faut savoir que le corps humain compte :

- 7 chakras récepteurs d'énergies cosmiques et telluriques. (ce sont eux qui sont communément connus).
- 1 chakra lié aux énergies ambiantes.
- 4 chakras émetteurs.

Soit un total de 12 chakras principaux qui intéressent l'homme dans son développement actuel, c'est-à-dire au niveau d'évolution où il se trouve actuellement.

Il existe d'autres chakras. Certains non activés actuellement, d'autres qui assument des fonctions secondaires, donc moins importantes. Ces chakras ne sont pas traités dans ces enseignements.

Les énergies qui ressortent vers le haut, vers le cosmos, ce sont les énergies de Gaïa transformées par le corps humain, et inversement, les énergies qui ressortent vers le bas sont des énergies cosmiques transformées.

Le corps humain est un transformateur. Il transforme des énergies physiques en énergies plus cosmiques et vice-versa. Il en utilise une partie pour lui-même, et le reste, il le redonne.

L'homme est un relais entre le cosmos et Gaïa, mais un relais qui doit utiliser beaucoup de l'énergie qui passe par ce corps.

Si l'homme était un pur canal, il n'aurait pas besoin d'utiliser ces énergies, elles entreraient par un chakra, traverseraient le corps pour se fondre à 100% dans les énergies complémentaires, que ce soit pour les énergies cosmiques ou telluriques. Ce qui ressort ce sont un peu les déchets, (ce qui est

digéré énergétiquement par l'homme), c'est la transformation des énergies par l'homme, les énergies ayant d'ailleurs la teinte de l'homme qu'elles viennent de traverser.

Prenons l'exemple des énergies cosmiques :

Dans toute l'énergie qui descend, une partie est arrêtée par l'homme, le reste continue à descendre directement pour ressortir par les pieds et rejoindre directement Gaïa. Celle qui est arrêtée par l'homme se divise en deux.

Une est utilisée par celui-ci, elle est donc transformée pour assumer l'équilibre et le maintien en vie et en bonne santé du corps.

L'autre ressort directement dans l'ambiance, mais elle est aussi transformée, plus ou moins si l'homme est plus physique ou spirituel, équilibré ou pas.

Toutes ces énergies ressortent par les chakras, forment la couleur, la tonalité de l'aura, telle qu'elle est visualisée sur Terre.

Ces énergies qui viennent purifier l'homme et qui ressortent vont teinter l'ambiance, les énergies ambiantes, en fonction de l'équilibre ou du déséquilibre de l'homme. Ces énergies vont donc influencer les autres, ceux qui sont autour de lui.

Les chakras récepteurs :

Au niveau des chakras récepteurs, nous allons étudier principalement, la répartition des énergies cosmiques qui arrivent dans notre corps matériel, et qui se diffusent à travers ces nœuds énergétiques.

La répartition des énergies telluriques se faisant de manière similaire, il suffira de transposer les principes.

La différence, au niveau de la circulation, est que l'énergie cosmique entre par le crâne, et l'énergie résiduelle sort par les pieds, alors que l'énergie tellurique entre par les pieds, et l'énergie résiduelle sort par le crâne.

Notons également que l'énergie cosmique est plus subtile, plus lumineuse.

Mais nous reviendrons plus loin sur les circulations des énergies.

Les êtres possédant une sensibilité médiumnique perçoivent devant nous les chakras sous la forme de concavités, de soucoupes plus ou moins grandes.

C'est parce que l'énergie sort en spirale, en tournant, d'où l'impression d'une roue.

Si ces êtres ne perçoivent pas les chakras sur la face dorsale, c'est parce que l'énergie entre, c'est une réception donc le chakra est beaucoup moins visible.

La partie des énergies qui se diffuse dans le corps matériel va agir sur les divers organes par l'intermédiaire des glandes endocrines et des plexus nerveux.

Ceux-ci répartissent ces énergies après les avoir transformées selon leurs spécificités.

De même que chaque organe, chaque plexus, chaque glande a sa propre fonction, chaque chakra possède également la sienne. Celle-ci lui permet de faire le lien entre les autres plans et le plan matériel, les autres corps et le corps matériel.

Les actions physiques se répercutent également sur les autres corps par leur intermédiaire.

Ces 7 chakras sont appelés, du haut vers le bas :

Coronal - Frontal - Laryngé - Cardiaque - Solaire - Sacré - Coccygien

Nous avons volontairement utilisé des noms neutres car cette étude est faite sous un angle plus large, plus global, et ne se réfère à aucune philosophie particulière.

- Les deux premiers concrétisent notre corps mental.

Ils représentent la décision de vie. Ils sont liés à notre perception, notre réflexion.

- Les trois suivants concrétisent notre corps astral.

Ils représentent l'état, l'entretien. Ils sont liés à notre personnalité.

- Les deux derniers concrétisent notre corps matériel.

Ils représentent la création de l'enveloppe matérielle. Ils sont plus liés à la terre, ils transmettent la vitalité et l'énergie.

Remarques :

Suivant le plan où l'être vibre le plus (astral, mental), les chakras seront influencés par l'un ou par l'autre.

Les corps spirituels sont au-delà de l'incarnation. Cependant un être qui travaille à un niveau spirituel aura ses chakras baignés par cette énergie spirituelle.

De même, suivant le plan cosmique où vibre sa conscience cosmique, ses chakras seront influencés par ce plan.

Les énergies qui sont diffusées dans notre corps, et autour de celui-ci sont "personnalisées", et dépendent de notre coloration cosmique, de notre évolution, et des niveaux vibratoires des différents plans où nous évoluons.

Le chakra lié aux énergies ambiantes :

Ce chakra est surtout chargé d'établir les échanges avec les énergies ambiantes. Il est appelé chakra Ombilical.

Les chakras émetteurs :

On en compte 4.

Ils sont le complément, le correspondant des chakras récepteurs.

Les correspondances se font au niveau de la colonne vertébrale : Les énergies ressortent par le côté postérieur de la colonne vertébrale au même endroit que les chakras récepteurs.

Ils font le bilan, la synthèse des chakras récepteurs correspondants, et renvoient ce bilan vers le cosmos.

Ils font donc le chemin inverse, ils le font pour apporter une évolution aux chakras récepteurs correspondants.

Ils vont du sens physique vers le subtil, ils permettent une ouverture vers le psychisme.

Les chakras et la conscience de l'homme :

Rappelons que la conscience cosmique de l'être utilise des corps-outils pour naviguer sur différents plans, pour effectuer ses buts d'évolution.

Les corps utilisés vers les plans d'incarnation sont le corps mental, le corps astral, le corps matériel, et chacun de ces corps est structuré énergétiquement de manière identique.

Les informations viennent donc du cosmique vers le matériel en ce qui concerne l'évolution. Mais le corps matériel fait partie, est fabriqué par la Terre, et doit donc s'équilibrer au niveau de la Terre.

L'être cosmique utilise le Coronar pour exister dans le corps.

Il utilise le Frontal pour assurer cette existence, pour la perpétuer, l'organiser, assurer son entretien énergétique.

A l'inverse la Terre crée l'enveloppe par le Coccygien, et anime ce corps.

Pour que ce corps ne se fatigue pas trop, ou évite au maximum de se perdre par accident dans les circonstances naturelles du plan incarné, la Terre crée un deuxième chakra, le Sacré, qui va donner la force, la protection nécessaire, la vitalité nécessaire, et également la possibilité de créer un autre corps, pour continuer de donner la possibilité à d'autres consciences de venir s'incarner.

Pour que cette enveloppe matérielle ne soit pas vide, les énergies cosmiques viennent l'habiter.

Pour que ces énergies cosmiques et telluriques se mélangent bien, cette enveloppe a besoin d'autres chakras, les quatre du milieu, c'est-à-dire le Laryngé, le Cardiaque, le Solaire, et l'Ombilical. Dans ces quatre chakras les énergies cosmiques et telluriques vont se mélanger beaucoup plus.

Un être non relié à l'énergie cosmique, (ou un corps terrestre qui ne reçoit pas d'individualité cosmique, comme le règne animal), n'aura pas besoin de ces chakras du haut. Mais tout être humain tient à son individualité, donc il génère ces chakras, sinon il marcherait à l'horizontal, et ces deux chakras du haut seraient un réceptacle à l'énergie de la Terre, un réceptacle à une conscience de groupe terrestre.

Le corps, en se tenant vertical, permet à l'énergie cosmique de pénétrer, et d'alimenter les chakras.